

tout récemment si le gouvernement ne pourrait pas s'arranger pour que ses acheteurs annonçassent les dates de leurs achats dans les différents districts. Je ne vois pas de difficultés à exécuter ces arrangements, pourvu que le gouvernement pense qu'il soit désirable d'en agir ainsi; et, sans doute, un tel plan dans l'état actuel des choses, donnerait plus d'assistance au cultivateur dans sa lutte pour l'existence sans beaucoup, si toutefois il y en avait, de coût additionnel pour le pays.

Je dois recommander aux éleveurs de mettre une jument héréditairement saine, de trois quarts de sang ou bien de demi-sang, forte, longue, peu large, de bonne couleur, de bonne condition, mesurant de 15·1 à 15·8 de hauteur, pas trop vieille, ayant de bons membres et un devant plus long, avec un étalon pur sang, sain, de bonne couleur et ayant de bons membres.

Si quelqu'un a une jument basse sur jambes, légère, bien élevée, active, de bonne couleur et d'un bon naturel, qu'il la mette avec un étalon bidet de race ou un étalon de service dont la famille ne soit pas douteuse, qui soit de bonne couleur et sain.

Si vous ne savez pas où trouver des étalons dans votre district particulier, adressez-vous aux secrétaires des sociétés "Hunter's Improvement" ou "Hackney Horses" qui, sans doute, pourront vous donner les renseignements nécessaires concernant les propriétaires de chevaux qui possèdent des étalons.